

le 23 novembre 2012

JOURNÉES DE RÉFLEXION sur l'accompagnement et la prise en charge des personnes vulnérables

les 6 et 7 décembre 2012

Salle Lamarque Cando, Mont-de-Marsan



Le Conseil général des Landes organise les 6 et 7 décembre à Mont-de-Marsan trois demi-journées de conférences et de débats sur la prise en charge et l'accompagnement des personnes vulnérables. Elles s'articulent autour de trois thématiques : les malades d'Alzheimer, l'insertion professionnelle de personnes handicapées et les personnes âgées (maintien à domicile, parcours de soins et solitude).

Ce programme de conférences-débats s'inscrit dans le cadre d'une réflexion globale en vue de l'élaboration d'un nouveau Schéma départemental à l'attention des personnes vulnérables – en situation de handicap ou de dépendance - au cours du premier semestre 2013.

Ces journées sont organisées par le Conseil général des Landes et ses partenaires : l'Association de recherche de Castillon, l'Union nationale des centres communaux d'action sociale, l'Association des maires des Landes, l'Union départementale des associations familiales des Landes (UDAF) et le Comité départemental des retraités et personnes âgées des Landes (CODERPA).

Programme

Jeudi 6 décembre, de 9 h à 17 h

- > **9h** : « L'avenir de l'accompagnement et de la prise en charge des malades d'Alzheimer et apparentés »
- > **11h30** : « Les enjeux de la prise en charge des patients Alzheimer atteints de trisomie 21 »
- > **14h30** : « Handicap psychique et travail : l'impossible pari ? »

Vendredi 7 décembre, de 9 h à 13 h

- > **9h** : « Les nouveaux enjeux du maintien à domicile »
- > **10h30** : « Parcours de vie et parcours de soins »
- > **12h15** : « La solitude des personnes âgées »

Intervenants et informations complémentaires sur
http://www.landes.org/detail-un-evenement?id_actualite=791

A venir

- > La conférence-débat du 25 janvier 2013 s'intéressera aux proches et aux soignants des personnes âgées.